



## Rencontre du métropolite Hilarion avec le représentant de l'Église orthodoxe en Amérique auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie



Le 29 mars 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a reçu le nouveau représentant de l'Église orthodoxe en Amérique auprès du Patriarche de Moscou, l'archimandrite Alexandre (Pihach).

Le métropolite Hilarion a remis à l'archimandrite Alexandre la lettre de créance du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, confirmant ses pleins-pouvoirs en tant que recteur de l'église Sainte-Catherine, métochion de l'Église orthodoxe en Amérique.

Dans l'entretien qui a suivi, la discussion a porté sur les relations bilatérales entre l'Église orthodoxe en Amérique et l'Église orthodoxe russe.

L'archiprêtre Igor Iakimtchouk participait également à cette rencontre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52881/>